
 

NL envoyée le 04/12/2015 pour le mois de Novembre 2015 

Bonjour, 

Voici la 2° News Letter du Domaine de l'Etoile. 

Dorénavant je vous enverrai une news letter tous les premiers du mois (ou presque !). Je 

tacherai d'écrire au moins un article par semaine, et à l'occasion de la pleine lune j'écrirai un 

article sur l'Astronomie. 

En novembre nous sommes passés sous la barre des 400 jours avant l'ouverture. 

J'ai rencontré plein de futurs partenaires du projet ; CCI, Notaire, Banquier, Juriste, Spécialistes 

du tourisme. 

Je suis pour le moment dans la phase de consolidation du chiffrage qui ne cesse d'augmenter :-

( ;-) ... 

Autrement vous trouverez ci-dessous l'ensemble des articles rédigés le mois de Novembre. Il y 

a de tout ! Atelier, Promenade, Bureau, Lune, je vous laisse les lire si vous le souhaitez. 

Dans tous les cas le Projet est en route ! 

 

De la table à la Lune... 

Bonjour à tous, 

Comme vous pouvez le voir parmi mes taches 

manuelles de la semaine j'ai réalisé cette petite table 

basse, mais pourquoi je vous parle de cette table 

basse dans ce blog...? 

Lire la suite. 

 



 

 

 

C'est la Pleine 

Lune... 

  

  

  

  

  

Bonjour, 

Aujourd'hui nous sommes en pleine lune, vous ne le saviez peut-être pas, mais les nuits de 

pleine lune sont les moins intéressantes pour observer le ciel... 

Lire la suite. 

 

 

Je m'Organise... 

Bonjour à tous, 

Les Promenades en foret, le Retour à 

l'Atelier, sont des actions qui font 

partie de l'aventure du projet du 

Domaine de l'Etoile, mais pour que ce 

projet aboutisse, je dois aussi 

organiser son pilotage... 

Lire la suite. 

 



 

Retour à l'Atelier 

avec un premier 

proto Déco... 

  

  

  

  

  

Bonjour à tous, 

Le Domaine réservera une place aux plus belles matières que nous a offert la nature. Le bois, 

la pierre, le fer sont des matières qui seront mises à l'honneur au Domaine, c'est un des axes 

prioritaires de l'aventure... 

Lire la suite. 

 

 

Premier repérage 

de la Forêt proche 

du Domaine... 

Bonjour à tous, 

Aujourd'hui, en famille, nous avons 

procédé au premier repérage des 

promenades en foret. 

Clairement, il y a du potentiel ! 

Lire la suite. 



 

N'hésitez pas à me soumettre vos remarques et suggestions ! 

Pour le meilleur du Domaine de l'Etoile ! 

Alexandre 

 

Se désabonner - Modifier votre souscription 

 

contact@domainedeletoile.fr 

 


